

LA TESSOUALLE

Basket : les jeunes sous le charme des pros



Une quarantaine de jeunes basketteuses et basketteurs des catégories U9 et U11 de l'EAT ont reçu, jeudi après-midi, la visite de David Michineau et Ivan Maras, pros du club de Cholet Basket (CB).

Une quarantaine de jeunes basketteuses et basketteurs des catégories U9 et U11 de l'EAT (En Avant La Tessoualle) s'est retrouvée pour un stage de trois jours, salle des Tilleuls. Ils se sont perfectionnés sous la houlette de leur entraîneuse Anaïs Filliodeau, assistée par des jeunes cadettes et minimes du club.

Jeudi après-midi, ils ont reçu la visite de David Michineau et Ivan Maras, deux joueurs pros du club de Cholet Basket (CB). « Cette intervention s'inscrit dans le cadre des actions sociales

que nous menons régulièrement auprès des collectivités de l'Agglomération du Choletais. », confie Arnaud Chauviré, chargé de communication à CB.

Pour commencer, des questions

La séance débute par un échange questions-réponses. « Qui sont vos joueurs préférés ? Quelles sont vos équipes NBA préférées ? À quel âge avez-vous commencé le basket ? », sont les questions qui reviennent le plus fréquemment. Il s'ensuit le jeu du chaos au cours duquel il arrive,

inévitavelmente, qu'un jeune prenne le dessus sur le pro. « Alors là, tous les participants sont en extase devant lui. Il devient la star de l'après-midi », s'amuse Anaïs Filliodeau.

Le début de saison s'avère positif pour ces jeunes sportifs. En garçons et en filles, les équipes 1 de la catégorie U11 vont s'évertuer à gagner leur place en D1 départementale pour la seconde phase. « Cela risque d'être un peu plus compliqué chez les garçons, mais c'est envisageable », précise Anaïs Filliodeau.